

Autónoma de Aguascalientes Cuida el Medio Ambiente a través del Programa HP Planet Partners

BOLETÍN DE PRENSA No. 041

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ingresó al programa de reciclaje de cartuchos de tinta y tóner que promueve la empresa Hewlett Packard denominado "HP Planet Partners" cuyo propósito es evitar la contaminación del medio ambiente mediante la recolección de cartuchos usados o vacíos.



En evento organizado por la oficina de protección Ambiental de la UAA, se dio a conocer dicho programa a los medios de comunicación locales, autoridades institucionales, estatales y comunidad universitaria en general, cuya sede fue el Auditorio Ignacio T. Chávez de la Universidad.

El Vicepresidente y Director General de Grupo de Imagen e Impresión México HP, el licenciado Laurent Pruvost, llevó a cabo una presentación de los programas de responsabilidad social en el área ecológica de esta empresa mundialmente reconocida, y destacó que una de sus preocupaciones para el cuidado de los ecosistemas es promover la colaboración entre sus clientes y socios a fin de crear conciencia en el cuidado del medio ambiente en beneficio de todos los pobladores de la tierra.

Añadió el licenciado Pruvost que la recolección de cartuchos usados de la marca HP, impulsa la transformación sustentable, por lo que al reciclarlos adecuadamente se convierten en materias primas para producir nuevos metales y artículos de oficina, además los sobrantes de emplean en la generación energía.

En el evento el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes Mario Andrade Cervantes y el Secretario de Medio Ambiente del Estado Jorge Ramón Durán Romo, depositaron el primer cartucho para su reciclaje en el contenedor diseñado para dicho programa. Cabe señalar que éstos contenedores están distribuidos por el campus, por el momento son 13, sin embargo se espera en breve contar con un total de 35, abarcando todos los espacios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.





Para darle formalidad al Programa "HP Planet Partners" el Rector de la UAA Mario Andrade Cervantes signó un convenio de colaboración con Hewlett Packard México, de esta manera reafirman ambas partes su compromiso y responsabilidad social con el medio ambiente. El maestro Andrade Cervantes recibió del licenciado Laurent Pruvost un reconocimiento en agradecimiento a la participación de la UAA en el programa "HP Planet Partners".



En su mensaje el Rector de la máxima casa de estudios en el Estado, externó que el cuidado de los ecosistemas es prioritario; la UAA como institución de educación asume el compromiso de formar ciudadanos responsables, mejorar los sistemas de aprovechamiento de recursos, hacer eficiente el uso de los insumos que se utilizan en las labores cotidianas y dar un mayor impulso a la cultura del reciclaje.

Destacó el Rector que la Universidad Autónoma de Aguascalientes dará su mayor esfuerzo por resolver un problema de carácter mundial, recalcó al representante de Hewlett Packard que en la UAA siempre encontrarán eco para promover una mayor cultura ambiental, a favor del bienestar de todos.